



立派な始業式でした!

7月22日(金)から8月22日(月)までの夏休みが終わり、2学期が始まりました。

夏季休業中は全児童が大きな怪我や病気もなく、元気に有意義に過ごすことができたことが、真っ黒に日焼けした様子からもうかがえました。みんな自由研究などの宿題や荷物を両手一杯にもって登校していました。その後も大掃除や授業に一生懸命に取り組んでいました。

始業式で校長先生のお話があり、その後、各学年の代表者が「2学期の決意」を発表しました。それぞれが、小中運動会や丹菅音楽祭などの行事に対する決意や各教科の目標などをしっかりと発表することができました。

最後まで集中して式に臨むことができ、たいへん立派でした。



夏休み学習発表会 ～学習の成果を一人ずつ発表～

夏季休業中の学習の成果を一人一人が発表する「夏休み学習発表会」が8月24日に行われました。3年生は工作や絵画を、4年生以上は自由研究を発表しました。全員が工夫したことや難しかったことなどを、一生懸命説明することができました。よかったことは、発表内容もしっかりとしたものでしたが、みんな聞く態度もよく、友達の作品のよいところや苦勞したことなどへの質問や意見がたくさん出せたことです。また、今年度は特別に校長先生の「ホテル」の研究発表もありました。

作品は「夏休み作品展」として、9月21日まで図書室に展示してありますので、ご覧ください。



